
Da der entsprechende Ausschuss in 2022 nicht mehr tagt, teilt Herr Bellinghaus mit, dass in der 
Asbacherstr. auf dem Teilstraßenstück zwischen dem Getränkemarkt und der Kreuzung zur 
Schoellerstraße, eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h eingeführt wurde. Das Straßenschild 
müsste jedoch für die Autofahrer, die von der Mittelstraße auf die Asbacherstr. fahren, wiederholt 
werden. 
 
Herr Scholz informiert sich, inwiefern die Gemeinde Eitorf durch die anstehende Wohngeldreform 
betroffen sei. 
Herr Pohl teilt mit, dass die Wohngeldreform sowohl sachlich als auch personell Auswirkungen auf die 
Gemeinde haben werde. Derzeit seien, bis auf die Informationen aus den Presseberichten, keine weiteren 
Details bzw. Gesetzestexte veröffentlicht worden. Darüber hinaus sei mit einem Anstieg des Bedarfs um 
das 3-fache zu rechnen. Zum jetzigen Zeitpunkt bestehe in Amt 50 bereits ein Personalproblem aufgrund 
von Langzeitausfällen. 
 
Des Weiteren dankt Herr Scholz den Kreisjugendamtsmitarbeitern für die Darstellung der 
Kindergartensituation und erkundigt sich bei der Verwaltung, ob zeitnah im Schulausschuss die 
Schulraumsituation sowie die weiteren Planungen dargestellt werden könnten. 
Frau Aurbek erklärt hierzu, dass im Schulausschuss am 08. Dezember 2022 die Planungen für den 
Ganztagsausbau dargestellt werden. Zwar gäbe es zum jetzigen Zeitpunkt noch kein Ausführungsgesetz 
und auch keine Förderrichtlinien für den Infrastrukturausbau, dennoch werde bereits im Dezember eine 
Phase-Null Überprüfung in den Schulen stattfinden. Diese diene der Bestandsaufnahme und der 
Feststellung des zukünftigen Flächenbedarfs. 
 
Herr Viehof informiert, dass am 05. Dezember 2022 ein Grundstück mit 22.000 m² für den Bau einer 
neuen Grundschule erworben werde. Es sei beabsichtigt dieses Grundstück mit einer 6-zügigen Schule 
sowie einer 3-fach Turnhalle zu bebauen. Frau Aurbek erklärt hierzu, dass der Bau dem Ersatz einer 
derzeit 5-zügigen Bestandsschule diene. 
 
Herr Storch erkundigt sich, ob die AWO-Weihnachtsfeier für die Heime auch in diesem Jahr stattfinden 
werde. Frau Kilian erklärt hierzu, dass die Weihnachtsfeier aufgrund der Corona-Pandemie abgesagt 
wurde. 
 


